misère sexuelle qui règne dans la société capitaliste prostitution, pornographie, hommes et mmes traumatisés, enfants délaissés...

Revendiquer le droit à l'amour, c'est être, au contraire conscient et responsable, c'est combattre cette

société, c'est rejeter sa morale.

La lutte paie: Deux exemples seulement - les élèves du C.E.T. Plessis Robinson qu'on isole et qu'on réprime, car elles sont filles mères, ont obtenu l'an passé, par une grève, le droit à l'information et à la contraception. - Le soutien à Marie-Claire et à sa mère, lors de leur procès a fait reculer les juges et a permis de poser au grand jour le problème de l'avortement.

Le combat continue.

CONTRE TOUTES LES LEGISLATIONS REACTIONNAIRES!

A BAS LA REPRESSION SEXUELLE CONTRE LES JEUNES!

CONTRACEPTION ET AVORTEMENT LIBRES ET GRATUITS !

DERNIER ECHO

Procès 22 novembre : Marie-Claire et ses amies relaxées- Mère de Marie-Claire 500 f d'amende avec sursis - Madame Bambuck, l'avorteuse, un an de prison

avec sursis.

C'est une victoire mais la lutte contieue pour l'acquittement total et l'abrogation de la Loi de 1920



